

## Chronique-FAQ #321



### L'ancrage de l'ego à la matière !

Qu'est ce qui amène l'ego à fuir son moment présent ?

L'ancrage est-il un moyen pour se délester de certaines toxines ?

L'ancrage peut-il déboucher sur une expérience astrale ?

### L'ancrage de l'ego à la matière !

**Sujet :** Comme j'ai tendance à fuir le moment présent, j'ai besoin de me renforcer, de m'ancrer pour me sentir et rester dans mon centre mental.

#### 01. Qu'est-ce qui amène l'ego à fuir son moment présent ?

C'est l'absence de prise de conscience de la mécanique occulte dans son mental. L'ego accorde trop de valeur à sa forme, voire à sa personnalité primaire qui le parasite dans son mental. Dans un sens, l'ego est toujours magnétisé par la forme. Ce faisant, lorsqu'il reçoit une pensée, il lui accorde une valeur.

Immédiatement, la pensée tracte l'ego à l'extérieur de son centre mental ou de son moment présent. Il faut savoir qu'aussitôt la pensée acceptée dans le mental, celle-ci connecte l'ego instantanément à son intellect, c'est à cet instant que l'ego se retrouve dans une personnalité.

#### 02. L'ancrage est-il la solution pour renforcer l'ego dans son centre mental ?

Oui, car lorsque l'ego prend conscience qu'il doit bien s'ancrer à la matière, en même temps, il donne sa confiance à 100% à son esprit. À ce stade, l'ego sait la présence de son esprit, il peut ressentir cette présence à chaque instant. Autrement dit, l'ego ne craint pas de perdre la connexion avec l'esprit.

Dans le même temps, l'ego est en mesure de se détacher de son intellect et des supports psychologiques. Le fait d'être bien ancré à la matière va éloigner le magnétisme des forces spirituelles dans le mental. Il ne faut pas se leurrer, ce sont les forces spirituelles qui forcent l'ego à se détacher de la matière pour éviter qu'il se connecte à son esprit.

#### 03. Comment concevoir un ancrage à la matière d'un point de vue psychique ?

Lorsque l'ego s'ancre à la matière, il fait un transfert conscient de son intellect à son esprit, voire à son centre mental. Autrement dit, l'ego plonge dans le vide sidéral de sa conscience mentale. Pour ce faire, il est impératif que l'ego donne sa confiance à 100% à son esprit. Cette confiance en son esprit, c'est la certitude pour l'ego de ressentir son esprit dans l'instant présent.

L'ego doit savoir qu'il est un support pour sa conscience. Partant de ce fait, l'ego prend conscience de ses personnalités qu'il va éradiquer en cessant de les alimenter. Ce qui ancre l'ego à la matière, c'est la non conformité à la valeur, dans le sens que l'ego est conscient de vivre dans une réalité alternative. L'ego sait qu'il doit être présent pour ne pas se laisser distraire par le magnétisme de la forme à travers les personnalités qui ne sont que des leurrer.

#### 04. Faut-il passer par une prise de conscience pour assimiler l'enracinement ?

Oui, la prise de conscience est la clé de voûte qui va permettre à l'ego de prendre racine consciemment dans la matière. Pour faire simple, l'ego doit cesser de se prendre au sérieux dans la matière. Il doit savoir que lorsqu'il se prend au sérieux, cela signifie qu'il est dans une personnalité qu'il considère comme étant réelle.

Les personnalités sont des leurres engendrés par l'entité primaire pour maintenir l'ego dans la croyance en sa propre forme dans cette réalité alternative. Un ego qui se prend au sérieux dans la matière, c'est un ego asservi par l'entité primaire au service de cette réalité alternative.

Pour répondre à la question, la prise de conscience sur l'enracinement de l'ego doit être une priorité.

### **05. Existe-t-il une sorte de système de vases communicants entre l'éther et le plan physique lorsque l'ego est vissé dans la matière ?**

Oui, ce système de vases communicants fait référence au noyau éthérique dans le mental qui tisse la liaison entre l'ego et l'éther du mental. Une fois le noyau éthérique activé dans le mental, il revient à l'ego de vivre dans le présent pour maintenir cette liaison avec l'éther.

Lorsque l'ego prend conscience de s'ancrer à la matière, il prend également conscience de ses personnalités, de son intellect et de l'entité primaire. Partant de ce fait, il revient à l'ego de ne pas donner de valeur à ces trois composantes pour se maintenir sous la coupole éthérique.

### **06. L'ancrage est-il un moyen de se délester de certaines toxines ?**

Tout à fait, l'ancrage de l'ego dans la matière est significatif, dans le sens que l'ancrage permet la fluidité de l'énergie éthérique dans tout le corps et cela permet l'élimination des toxines au fil des intégrations d'énergie. Les toxines dans le corps physique sont des énergies polarisées de basse fréquence.

En plus de libérer le corps de ses toxines, l'ancrage à la matière permet à l'ego d'être dans l'instant présent. C'est à cet instant que le flux d'énergie circule à la verticale dans le corps et expulse les toxines physiques et psychologiques (les résistances).

### **07. Comment se fixer à la matière en sachant que l'ego devra la délaissier un jour ou l'autre ?**

Se fixer à la matière, c'est l'action de vivre dans l'instant présent. Autrement dit, l'ego est présent dans la matière et ne donne pas de valeur à la forme parce qu'il sait qu'il est dans une réalité alternative supportée par la croyance de l'Homme en sa forme.

Le corps de l'ego est une enveloppe éphémère qui sert de support à la conscience. Ce n'est pas l'enveloppe qui est importante, mais la conscience qui l'habite. Le problème avec l'ego inconscient, c'est qu'il ne cesse de se dupliquer en créant des personnalités, ce faisant, l'ego perd son ancrage, dans le sens qu'il n'est pas présent à son esprit.

### **08. L'ancrage peut-il déboucher sur une expérience astrale ?**

Oui, si l'ego vit l'illusion qu'il est bien ancré à la matière. Cette illusion d'ancrage à la matière est surtout vécue par les personnes spirituelles qui se disent bien ancrées dans la matière. Mais dans les faits, ces personnes spirituelles sont dans l'illusion parce qu'elles donnent de la valeur à leur entité spirituelle. L'illusion de l'ancrage va aboutir à une expérience astrale.

Lorsqu'un ego fait une prise de conscience majeure sur la nécessité de bien s'ancrer à la matière, il prend conscience de l'occultisme dans son mental. Il en est tellement conscient qu'il se détache consciemment de son intellect, de ses supports psychologiques et de son entité primaire pour se téléporter dans son centre mental où l'astral ne peut pénétrer au risque d'être brûlé instantanément par l'esprit.

### **09. Les douleurs physiques et psychiques peuvent-elles être la conséquence d'une trop forte assise de l'ego dans la forme matérielle ?**

Les douleurs physiques et psychiques sont déclenchées par des résistances lorsque l'énergie éthérique descend dans le mental, parce qu'elles forcent le système cellulaire à assimiler cette énergie pour modifier le taux vibratoire de l'ensemble des cellules.

Par exemple, l'autre jour, ma conjointe me disait qu'elle souffrait de douleurs à la tête et dans son corps. Selon elle, c'est la vibration qui m'habite qui fragilise son corps physique qui ne cesse d'être soumis à cette vibration éthérique qui s'amplifie de jour en jour.

Il y a plusieurs années, dans une vision, j'étais assis à la table avec ma conjointe. Je lui disais qu'un jour il lui serait impossible de me côtoyer à cause du flux d'énergie au-dessus de moi. J'ai fait un signe de la main à ma conjointe pour qu'elle regarde le canal d'énergie bleue au-dessus de ma tête qui ne cessait de pénétrer mon mental afin qu'elle ait la compréhension des mouvements de l'énergie éthérique.

Et quelques années plus tard, nous en sommes rendus là...

## 10. Une connexion à l'éther du mental est-elle nécessaire pour que l'ancrage de l'ego à la matière soit permanent ?

C'est le contraire, l'ego doit prendre conscience de bien s'ancrer à la matière pour établir une connexion permanente avec l'éther du mental. Ce qui empêche l'ego de se connecter à l'éther du mental, c'est qu'il s'est dupliqué à travers plusieurs personnalités.

Autrement dit, à travers ses personnalités, l'ego vit à l'extérieur de son centre mental. L'ego doit revenir dans son centre mental pour prendre position dans l'éther du mental, et cela est possible par la prise de conscience du fait de vivre dans l'instant présent.

Être dans l'instant présent, c'est être dans son esprit, voire dans l'instantanéité de la présence de l'esprit. Autrement dit, l'ego est conscient qu'il ne s'appartient pas, il est un support pour l'esprit.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 08-04-2024  
**Fiche:** id-001407